

Kapolda Kalteng Cek Pos Pam dan Pos Terpadu Operasi Ketupat Telabang 2022 di Kapuas

Indra Gunawan,S.Sos - KALTENG.NETWORKS.CO.ID

Apr 30, 2022 - 18:15



KAPUAS - Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah yang tinggal beberapa hari lagi, Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si bersama Karoops Polda Kalteng mengunjungi dan melakukan pengecekan Pos Pengamanan dan Pos Terpadu Operasi Ketupat Telabang 2022 di Polres Kapuas, Sabtu

(30/4/2022) pukul 10.00 WIB.

Dalam kunjungannya itu, Kapolda Kalteng beserta Karoops disambut oleh Kapolres Kapuas AKBP Qori Wicaksno, S.I.K, Bupati Kapuas, Dandim 1011/KLK, Sekda Kab. Kapuas, Anggota Komisi III DPRD Kab. Kapuas, serta pejabat utama Polres Kapuas.



Pada kesempatan tersebut, Kapolda Kalteng selain melakukan pengecekan kelengkapan barang inventaris dan panel data Pospam dan Pos Terpadu, ia juga langsung menanyakan terkait pengamanan mudik maupun arus balik lebaran nanti," kata Kapolres.

Dalam arahnya, Kapolda menyampaikan agar memprioritaskan kemacetan di titik-titik jalan yang rawan kemacetan, serta membagi jadwal tugas jaga.

"Terpenting, petugas harus selalu mengutamakan pelayanan masyarakat, dan menjalankan sebaik-baiknya tugas Kepolisian," kata Kapolda Kalteng ketika berkunjung ke Pos Terpadu Jl. Trans Kalimantan dan Pos Pos Pam Kec. Kapuas Timur.

Selanjutnya, Kapolda Kalteng beserta rombongan memberikan paket bingkisan berupa parcel kepada petugas Pos Pengamanan dan Pos Terpadu.

Setelah mengetahui dan meyakini situasi kondusif dan aman, kemudian Kapolda Kalteng beserta rombongan meninggalkan lokasi Pos Pam dan Pos Terpadu untuk selanjutnya Kapolda dan rombongan kembali ke Mako Polres Kapuas untuk melakukan transit dan melakukan Ibadah Salat.

Sementara itu, Kapolres Kapuas menjelaskan, bahwa kunjungan Kapolda Kalteng ke pos-pos pengamanan itu sebagai rangkaian untuk melakukan pengecekan, sekaligus mengetahui kesiapan Operasi Ketupat Telabang 2022 di Polres Kapuas dalam menghadapi pengamanan Hari Raya Idul Fitri.

“Yang jelas, petugas akan memaksimalkan upaya tugas pelayanan kepolisian, sehingga masyarakat dapat merasakan kenyamanan dan kemudahan disaat melakukan perayaan Lebaran nantinya,” tutup Kapolres. (***)